

INFORMATION DE PRESSE Ford RACB Rally Contest



Ford et RACB: recherche d'un nouveau talent rallye en 2008 et poursuite du travail de 2007.

27 novembre 2007 - Le Ford RACB Rally Contest a connu un tel succès en février 2007 que les deux partenaires ont décidé de reconduire leur collaboration en 2008. Tant pour la recherche d'un nouveau talent que pour le suivi du vainqueur de 2007.

En 2006, Ford a lancé le *Ford Fiesta Sporting Trophy* en Belgique, dans un certain nombre d'autres pays européens et dans le cadre du Championnat du monde des rallyes. Une formule qui a été mise au point en étroite collaboration avec M-Sport, la priorité absolue étant de proposer une voiture au meilleur rapport qualité/prix possible à des jeunes désireux d'accomplir leurs premiers tours de roues en rallye.

En 2007, Ford Belgique a encore été un peu plus loin en coopération avec le RACB. Sous l'appellation *Ford RACB Rally Contest*, les deux partenaires ont relevé le défi de découvrir un jeune talent parmi de jeunes garçons et filles de 18 à 23 ans, ayant déjà ou pas une expérience du sport automobile. Au terme de plusieurs épreuves pratiques auxquelles tous les candidats ont dû se soumettre, 20 finalistes ont été retenus en vue de subir une série d'épreuves très exigeantes : une interview télévisée, des tests physiques et psychologiques, un examen théorique et des épreuves de conduite pratiques. Ils ont été suivis par des pilotes et des copilotes professionnels, chargés de procéder à une évaluation rigoureuse.

Anthony Martin, 22 ans à l'époque, a remporté le Ford RACB Rally Contest 2007 et a pu participer, avec le soutien de Ford et du RACB, au Ford Fiesta Sporting Trophy 2007. Et les épreuves du Contest ont apparemment été un excellent indicateur puisque le vainqueur de 2007 et son copilote Éric Borguet ont lutté pour la victoire dès le début du FFST. Une deuxième place au tout premier rallye de la saison, une première place au deuxième rallye (Wallonie), une seconde victoire au Rallye de Hesbaye et, enfin, une deuxième place au classement final de 2007, avec le même nombre de points que le vainqueur final.

La réussite de la formule Contest et la convocation de nombreux jeunes enthousiastes ont encouragé Ford et le RACB à renouveler l'expérience. Ceci explique que les deux partenaires ont décidé de lancer une seconde édition et de donner le coup d'envoi du *Ford RACB Rally Contest 2008* le samedi 23 février 2008. Si vous souhaitez participer au Ford RACB Rally Contest 2008, vous trouverez toutes les informations et modalités d'inscription sur les sites Web du Ford Fiesta Sporting Trophy (<u>www.fiestasportingtrophy.be</u>) et du RACB (<u>www.racb.com</u>).

Outre la seconde édition du Contest, aucun des deux partenaires ne voulait toutefois laisser tomber le vainqueur de la première édition. Anthony Martin et son copilote s'étaient en effet montrés excellents élèves à tous points de vue. En outre, l'équipe s'est déjà engagée à prendre de nouveau le départ de l'édition belge du Ford Fiesta Sporting Trophy en 2008. Par conséquent, Ford et le RACB ont souhaité trouver un moyen de donner un petit coup de pouce à cette équipe encore jeune, sous la forme d'une nouvelle expérience. Les détails exacts

ISO 9002

PREFERRED QUALITY AWARD

Ref.: E003F - 01/05/2001 - issue 01



INFORMATION DE PRESSE Ford RACB Rally Contest



seront communiqués à une date ultérieure. Nous souhaitons encore bonne chance à cette jeune équipe pour la nouvelle saison.

Jo Declercq Manager Public Affairs Ford Motor Company (Belgium) sa Koen Wijckmans RACB Communication Manager

